

STRASBOURG Cérémonie à l' ESAT La Ganzau **Remise de médailles aux travailleurs handicapés**

L'événement a été exceptionnel à l' ESAT La Ganzau, lors de la remise de la médaille du travail à 24 salariés handicapés, en remerciement pour leur ancienneté et la qualité de leurs services.

L'événement correspond aux valeurs de l'association régionale spécialisée d'action sociale d'éducation et d'animation (ARSEA), gestionnaire de l'établissement et service d'aide par le travail (ESAT), qui veut faire évoluer le regard de la société sur le handicap.

Selon le président de l'ARSEA, Materne Andrès, son successeur Véronique Kretz peut être fière de ce bel héritage qui emploie actuellement 155 personnes en situation de handicap.

Dans son mot d'accueil, René Bandol a rappelé que le travail a une grande valeur d'intégration et est un élément déterminant pour l'équilibre de vie.

Pour réaliser ses objectifs, l'ESAT La Ganzau offre des activités de soutien et de production dans différents ateliers dont celui de la restauration qui confectionne plus de 400 repas par jour et assure, outre la cafétéria de la médiathèque à Rivétoile, le fonctionnement du restaurant Cat'Etoile ouvert au public.

Il a régné une grande émotion tout au long de la cérémonie où, après l'adjointe au maire Annick Neff, le député et conseiller général Jean-Philippe Maurer a rendu un vibrant hommage aux travailleurs toujours disponibles pour assumer le volume de travail malgré l'évolution technologique. Il n'a pas oublié les responsables pour leur infatigable travail d'accompagnement. Face aux dégradations budgétaires, les élus n'auront qu'à apporter un soutien utile et les clients persévérer dans leurs propositions de marché... pour l'épanouissement des handicapés par le travail.